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Anfrage 

der Abgeordneten Dr. SCRINZI, Dr. STIX, DVw. JOSSECK 

an die Frau Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz 

betreffend Anstieg von Umweltgiften in den Lebensmitteln 

In letzter Zeit wurdEn von der Lebensmittel versuchsanstal t in Wien 

Untersuchungs ergebnisse veröffentlicht, aus denen hervorgeht, daß viele 

wichtige Nahrungsmittel in österreich eine hohe Konzentration von Umwelt-· 

giften enthalten, vor allem f~dmium, Arsen, Blei und Quecksilber. 

Insbesondere ist die Konzentration des gefährlichen Gifts Kadmium in der 

österreichischen Durchscmlittsnahrung über der von der iVHO angesehenen 

Toleranzgrenze, und damit nimmt österreich international diesbezüglich 

einen Spitzenplatz ein. Kein anderes vergleichbares Land erreicht die 

österreichischen Werte. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an die Frau Bundesminister 

für Gesundheit und Umweltschutz die 

Anfrage 

l"lelche Maßnahmen werden Sie ergreifen, damit die besorgniserregende 

Konzentration von den oben erwähnten Umweltgiften, insbesondere von 

Kadmium, in österreichischen Lebensmitteln reduziert wird? 

Wien, '1977-06-17 
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